

# El Cross Subida a la Campa Torres recordará la figura de Daniel Ordóñez

## ATLETISMO

La prueba fabril se celebrará el próximo lunes y desde esta edición servirá para homenajear a uno de los pioneros de la carrera

### CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Cross Subida a la Campa Torres celebrará el próximo lunes su trigésima quinta edición. Pero no será como las anteriores, ya que siguiendo la prueba no estará Daniel Ordóñez, uno de los impulsores de la prueba olímpica en sus orígenes, que falleció en pasado mes de enero. Desde este curso, el cross celebrará su memorial para recordar el gran legado que dejó en la entidad fabril.

«La carrera será muy especial esta edición por ese recuerdo tan merecido a quien la puso en marcha y fue uno de los responsables a la hora de mantener durante más de tres décadas esta cita con el deporte», señalaba Jorge Pañeda, concejal de Deportes, ayer,



Presentación del Cross Subida a la Campa, en el Ayuntamiento. s. o.

durante la presentación del cross en el Ayuntamiento de Gijón.

El buen hacer del Santa Olaya como organizador se ha dejado notar también esta campaña, ya que cerraba las inscripciones de la prueba con cerca de 300 participantes, superando de largo los 231 de la pasada edición

### Prueba popular

Esta es una prueba de gran exigencia, que ha mantenido su carácter popular, aunque no ha re-

nunciado a tener entre sus participantes a fondistas de la trayectoria de Abel Antón, Martín Fiz y la propia Rocío Ríos, que se impuso en este cross hasta en ocho ocasiones

El cross mantiene su formato, por lo que se disputará sobre un trazado de unos 12 kilómetros. Arrancará en las inmediaciones del Santa Olaya y en ella los participantes coronarán el alto de la Campa Torres, desde donde regresarán de nuevo al club fabril.



El Memorial Tino Grana echó a andar. DAMIÁN ARIENZA

# El I Memorial Tino Grana se pone en marcha en Gijón

## BALONCESTO

A. ALONSO. El baloncesto de alto nivel, con equipos punteros del norte de España (de Galicia, Cantabria, Castilla-León y Asturias), será el que protagonice el I Memorial Tino Grana, que organiza el club Podeba Gijón en categoría infantil desde hoy durante todo el fin de semana, y que fue presentado en la tarde de ayer en la sala de prensa del Palacio de Deportes de la ciudad.

Este torneo honra la memoria del mítico Tino Grana, quien fuera presidente del extinto Gijón Baloncesto en tiempos del primer ascenso a la Liga ACB y quien durante muchos años apoyó al baloncesto base de Gijón (con patrocinios a clubes y colegios como el Inmaculada, Grupo Covadonga y CB Arbeyal) tanto a nivel personal como empresarial, dejando una imborrable impronta en el baloncesto de la región.

Creemos en lo extraordinario

# Date una vuelta por Latinoamérica.

En avianca te ofrecemos +80 destinos que te llevan a la cima.

Compra en [avianca.com](http://avianca.com)

**LA VUELTA** avianca  
PROVEEDOR OFICIAL

...to Rodríguez, exciclista profesional y embajador Caser Grupo Helvetia

**LA VUELTA** Caser  
GRUPO HELVETIA  
PATROCINADOR OFICIAL